						1000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
•								& EL LINIX/EDCAL	0	15/12/2022	LEGISLATIVO
÷	÷	÷	÷	÷	÷		<b>&amp; EL UNIVERSAL</b>		, ,		

## Otra vez dejan fuera a Movimiento Ciudadano de la Comisión Permanente de San Lázaro



CIUDAD DE MÉXICO (ANTONIO LÓPEZ).- Los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados aprobaron la integración de la Comisión Permanente, en la que volvieron a dejar fuera a Movimiento Ciudadano.

El acuerdo establece que la bancada de Morena tendrá ocho lugares; PAN, cinco; PRI, tres; PVEM, dos, y un espacio para el PT.

Como pasó en la legislatura pasada, el PRI acordó darle uno de sus espacios al PRD, que será ocupado por el coordinador Luis Espinoza Cházaro. Al respecto, el coordinador de MC en San Lázaro, Jorge Álvarez Maynez, recordó que ya existe una sentencia para que su bancada ocupe un lugar en la Permanente, por lo que denunció "castigo a MC".

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/otra-vez-dejan-fuera-movimiento-ciudadano-de-la-comision-permanente-de-san-lazaro